

*Un Festival voit le jour aux USA*

# Le cinéma marocain s'installe au pays de l'Oncle Sam

Une première qui vaut la peine d'être soulignée. Et pour cause. Du 29 au 30 octobre prochain, une douzaine de productions signées de différents cinéastes marocains inaugureront la première édition d'un festival entièrement dédié au film marocain. Une bonne nouvelle pour le 7ème Art marocain et pour tous ceux qui contribuent à son épanouissement, tant il est vrai qu'une telle initiative n'avait encore jamais vu le jour. Et qui plus est au pays de l'Oncle Sam.

Organisé à l'initiative de la Fondation Haut Atlas (HAF), une ONG américano-marocaine, ce Festival offre ainsi l'occasion aux Marocains résidant aux Etats-Unis et aux cinéphiles américains d'apprécier à leur juste valeur des productions marocaines d'excellente facture dans un cadre convivial et consacré. Un bonheur dont pourront se régaler de nombreux critiques de cinéma mais aussi des Américains ayant déjà visité le Royaume.

Pour cette première édition, les organisateurs proposent de voir douze films traitant de divers thèmes portant notamment sur la tradition, la modernité et la promotion des droits de la femme. Des thématiques en rapport avec la société marocaine contemporaine traités avec professionnalisme dans des registres qui ne manqueront pas de séduire cinéphiles et curieux dans un pays où le cinéma n'est pas une petite affaire.

Sélectionné sur des critères précis,



Une scène du film "Pégase" de Mohamed Mouftakir.

ce premier échantillon devait sans doute briser des stéréotypes qu'ont pu nourrir nombre de personnes sur la vie dans un pays musulman. Tout en contribuant à une meilleure compréhension des deux pays, le Maroc et les USA. Le festival entend aussi faire connaître le nouveau cinéma marocain auprès des cinéphiles et des critiques étrangers.

Organisé en partenariat avec "Tribeca Cinemas" de New York, ce

grand rendez-vous cinématographique proposera aussi une projection d'œuvres de cinéastes marocains en herbe.

Organisation à but non lucratif, la Fondation du Haut Atlas (FHA) a été créée afin d'améliorer la situation économique des populations dans les régions du Haut Atlas à travers des programmes de développement des systèmes de gestion des ressources naturelles dans ces régions.

Cette ONG s'est fixée comme objectifs de « répondre aux priorités de développement exprimées par la population locale; créer des programmes engendrant des revenus et des services au profit de la population locale; encourager la conservation de la nature; créer un partenariat entre le gouvernement, les organismes non gouvernementaux et le secteur privé », entre autres.

**ALAIN BOUTHY**